

みてみて！

令和8年1月

この日は気温がとても低く、保育者がバケツやタライにためておいた水が凍っていました。



バケツやタライの中を覗き込み、「こおり」だということに気付くと、すぐに手に取る子どもたち。



せんせいのかお
みえる！

こおりや！



せんせい
ピースして！

カメラなのでしょうか。
小さな氷に顔を近づけ、
覗き込む姿がとってもかわいい♡



これだったら
つめたくない！

まるい！



大きな氷を見つけた私。
嬉しかったようでほしごみさんにも…！



「つめたいつめたい」と言って
なかなか手に取れなかったぼく。
手で触らなくても遊べる方法、
思いつきました♪笑

扇形の氷に
砂をつけて…



こちらでは氷の穴に
指を入れて回転！
このなんともいえない表情、
たまらないです(笑)

ピザ
できたよ～

氷にたっぷり触れたあとは、
ごちそうづくりに取り入れる姿も…。

「つめたい」と手を引っ込めながらも、
目を輝かせながら手に取ってみる姿が
ありました。

また、氷に触れる中で感じたことを簡
単な言葉で伝えたり、氷の形を見て身
近なものをイメージしたり、遊びに取り
入れたり…。様々なことを感じたり気
付いたりしていた子どもたちです。
引き続き、この時期ならではの遊びを
楽しんでいきたいです♪